

MANIFIESTO

Juntos hacemos la diferencia

Hoy, 3 de diciembre,
celebramos el Día Internacional de las Personas con Discapacidad.

Pero más que celebrar,
queremos **recordar algo importante**

La verdadera inclusión
no significa que todos seamos iguales,
significa que cada uno pueda **brillar siendo diferente**.

Cada persona es única.
cada talento, cada sonrisa,
cada manera de ver el mundo,
es una pieza
que hace más grande y bonita
nuestra sociedad.

Incluir es abrir puertas,
no es levantar muros.

Es escuchar,
comprender y respetar,
es educar en accesibilidad,
es caminar juntos,
aunque nuestros pasos sean diferentes.

Hoy levantamos la voz para decir
La diversidad nos enriquece
La empatía nos une
La inclusión nos hace mejores

Porque cuando nos apoyamos,
cuando nos aceptamos,
cuando entendemos que todos somos importantes
que cada persona tiene un valor
y un **propósito** único,
entonces sí,

Diversidad - todas las personas
somos diferentes

Empatía - ponerse en el lugar del
otro

Inclusión - todas las personas
pueden participar en la sociedad

Propósito – intención y ganas de
hacer algo

¡JUNTOS HACEMOS LA DIFERENCIA!

